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特集「CAPCO」
　　ホンダ商談会出展

　　ライン・工場増設

　　　　社長就任後と前では考え方に変化がありましたか？

社長就任以前は営業統括だったので営業の数字ばかり追っていたけど、今では何処かの部署が

下がっていると、「なんとかしなければならない！」という危機感や、使命感が出てきましたね。全

社員の日報気づきを読むようになってから、社員の想いが直接伝わってくるようになり、声のトーンや表情でも気持ちの変化に気が付くように

なりました。

　　　　社長になる前にはなかったことですか？

そうです。一人も落ちこぼれることがないように、いつも社員全員が元気で頑張る姿を見てないと満足いかなくなりました（笑）。これからも益々、

大家族主義の良さを社内に浸透させていかなければならないな、と思っています。

　　　　大家族主義こそニッセイエコ、ですよね。　では、将来の会社の夢と自分の夢は？

先２年間では海外展開（インドネシア、インド）進出事業拡大案が急浮上しています。多くの社員の夢計画にアメリカ進出と掲示されていて、皆

の想いと歩調を合わせたいところですが、現実的にはアジア圏になるでしょうね。個人的にはメディカル部門を独立させ取引形態や商品の多

様化をこの部門だけで３億円を目指す。やはり個人の夢もニッセイグループの発展という仕事関係につながっていきますね。

　　　　会社の発展を第一に考える社長業務は大変だと思います。マイナス志向になることはありますか？

風邪ひいている場合でないと思ったらひかないのと同じ！ 悩んでいる場合でないと言い聞かせます。その時思い出すのが『成功する２０の

法則』。その中で即効き目があるのが、「陽転思考」「今に集中」「ついている言葉を発する」。私の場合、表情１つで1日の気分が決まりますか

ら、鏡をたまにみて元気顔を整えて、そうするといつのまにかテンションが高くなっています。

　　　　では、日本はこれからどのように変貌していかなければならないと思いますか？

Made In Japanブランド名が弱くなり、日本企業が海外生産にシフト切り替える中、日本の製造業はもっと危機感をもたなければなりませんし、

精神力と体力を養っていくべきと思います。人も企業も同じだと思います。私達は成功する人達から精神論を学び、国は即効力のある資金で

助けるのではなく、自力で再生できる活躍の場を作り上げていくべきだと思います。

　　　　最後に、今の若い人たち、特に20代に一言！

仕事をすることに感謝して働くことを忘れないでほしいです。家庭、会社、お世話になった人をもっと大切に人生で貴重な存在であることを認識

してもらいたいです。自由という意味は束縛されないという意味ではありませんし、率先してリーダーになっていけるように頑張ってもらいたいです。

7

取締役社長　　浅野 高志

≪２０１０年　Ｎｅｗトピックス≫
弊社の社是社訓「一に勢い」、不景気な時にこそ新しいことに挑戦！

　●那須工場増床工事とトラックヤードを併設し300坪の増築

　●海外工場の新設（日刊工業新聞12月23日号1面に掲載）

　●本社開発部門に1億円をかけて分析解析装置と多層押出機を購入総設備予算は5億円

≪弊社ならではの大家族主義スピリッツとは・・・≫
業績向上の源泉は家族の調和にある。家族はコミニュケーションの最小単位です。

弊社の独特な大家族主義

　１）名札に入社順から親父、長男、長女、次男、次女～２１男まで明記。仕事上では肩書が優先しても、日頃は先輩

　　や年上の人を敬う。

　２）お墓参り、記念日行事等、社員が家族と過ごす時の特別配慮。

　３）家族全員へ誕生日のプレゼントとして会長夫人からメッセージ付きのスプーンを一人一人に手渡します。

　４）会長自ら社員の家族のことを理解し、相談に乗ってくれる。人は皆平等。

　５）問題解決は１人ではない。社員同士、皆兄弟として一人が困ったらみんなで助け合う。

≪頑張れ日本、若手を育てるのは企業の使命≫
　２０１０年は、中国のＧＤＰが日本を抜く年になるのが世論。日本経済存続のために、先ずやらなければならないこ

とは教育です。教育が荒廃した国は100％衰退します。

　日本は極東、日本民族は世界の窓際族とならないように若い世代はもっと前向きにならなくてはなりません。この

不況すら乗り切れない叡智しか持っていないのか、という日本人の生き様自体が問われています。

　弊社は各部門の部長、課長職がありません。

部門長は『私が責任者です』と手を挙げた人がなります。年下が上司となる可能性もあり年功序列はありません。

　弊社は率先して若い力を育てます。企業のあるべき姿として教育者は経営者を始め、リーダー格の人達でなくては

なりません。

昨年は売上前期比３２．５％減という結果に終わりました。もはや既存製品

だけでは生き残れない事態です。他社ができないものを造る。逆境こそ知恵を

二倍に気力を三倍に！　２０１０年、主幹目標（電磁波遮断製品、異型押出

チューブ開発、ＥＣＯ－０１販売強化、海外拠点の整備拡充他）を掲げ、本年は

より取引先様から『こんなモノを待っていました』と喜ばれるように、社員共々

全力を挙げて参ります。

新年のご挨拶
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特集

社内で公募し、浅野社長（当時：常務）が考案された名前が採用されました。

“CAPCO”は、弊社のオンライン販売のホームページです。

名前の由来は、キャップ(CAP)＋コルゲート(CORRUGATE)＝キャプコ

(CAPCO)。社内で公募し、浅野社長（当時：常務）が考案された名前が

採用されました。

　2007年7月にスタートし、少数精鋭でコストを最小限に抑えて行ってきましたが、更に強化する目的で、

2009年3月に全社を挙げて行われたニンジン争奪戦プロジェクトにて発足いたしました。他の新規開発系

のプロジェクトとは一線を画した、既成製品の販売促進と業務の簡素化の強化を旗印に運営しています。

波はあるものの、現在順調にアクセス数を伸ばしています。

CAPCO

CSキャップ

44％

コルゲート管

35％

エラストマー
キャップ

12％

その他

9％ 売り上げ割合※

※2009年12月調査

◆CAPCOについて
Q1：CAPCOを使うメリットは？
A1：１個や１ｍなど小ロットで購入できますので、法人ユーザー様はもとより個人ユーザー様もご購入いただけます。また
規格品は専用に在庫を確保しており、納期が確実です（輸入品は要問合せ）。

◆発注について
Q2：ニッセイエコと取引がありますが、ＣＡＰＣＯから購入できますか？
A2：もちろんご購入できます。

◆見積もりについて
Q3：特注品（サイズ、色、形状違いなど）は見積もりできますか？
A3：類似商品の「お問い合わせ」ボタンから、問い合わせフォームにて指定してください。
Q4：数量を大ロットで購入したいのですが、更に価格は安くなりますか？
A4：CAPCOは少量販売の専門ですので、大量注文は株式会社ニッセイエコまでお問い合わせください。

◆製品について
Q5：少量のサンプルはもらえますか？
A5：サイズによりますが、１～２個程度ならOKです。メール便にて発送、もしくは着払い配送となります。
Q6：環境対応の証明書（RoHSなど）はもらえますか？
A6：必要な場合は指定していただければ製品に同封いたしますので、事前にご連絡ください。

◆支払・送料について
Q7：送料無料の枠がニッセイエコから購入する場合（2万円以上）と異なるのは何故ですか？
A7：CAPCOでは、カード又は代引きシステムになっていることから１万円以上を送料無料としております。
Q8：家がニッセイエコに近いので直接引取に行きたいのですが、送料無料になりますか？
A8：申し訳ありませんが直接の引取りには対応していませんので、ヤマト便での発送になります。
Q9：銀行振り込みは利用できますか？
A9：申し訳ありませんが現状では利用できません。
Q10：少量の場合、クロネコメール便の速達や普通郵便は取扱していますか？
A10：申し訳ありませんが現状では取り扱いしておりません。

月別売上推移
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月別アクセス数推移
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ホンダ商談会に出展しました。

昨年２月のトヨタに続き、本田技研工業の商談会が神奈川産業振興センター主催のもと、栃木県の本田技術研究所

四輪R&Dセンターにて2009年11月に開催されました。このイベントには、弊社を含む神奈川県の中小企業59社が出展

し、本田技研工業㈱及びグループ企業等の技術開発・購買担当の方々に、新製品・新技術をアピールしました。

出展内容は下記2点。

　①ECO-01チューブ（軽量・環境対策）　→　トヨタやシャープなどで採用され、現在量産中！！

　②電磁波吸収エコチューブ（電磁波対策）　→　最重要開発テーマで2010年採用を目指す！！

新製品の説明に必死な営業マン２名

受注増加！ 急遽、那須工場のラインを増設しました。

ＥＣＯ－０１チューブ製造において、5月専用ラインを増設しいつ受注がきてもよい体制を整えました。夏は試作・サンプルを

提供することが多かったのですが、2009年10月に注文が入り始め、11月に予想以上の受注増に困惑をしました。何とか対応

しなくては！ということで那須工場初の24時間製造が始まりました。少人数での24時間体制でしたが、那須工場全員がここを

何とか乗り越えようと必死で頑張り、無理だと考えられていた数量を生産できるまでに至りました。しかし、体力的にもいつま

でも続けることはできないことから、急遽もう1ラインの増設という結論に達しました。1ライン増設が決まってからの対応の早さ

増設ライン

は、まさに、弊社の考え方にある、「今やる・すぐやる・はやくやる」といったように、

1ライン増設に必要な設備に関わる業者へすぐ連絡、すぐ導入要求、増設に関わる

工事もできることは自分たちで休みを返上して行い、約1ヶ月でのライン増設！！

他社にはまねできない早い対応となり、既に、製品検証中で来年早々には、本格

稼動予定となっております。

　    お客様のニーズにすぐ応える実行力があります！！　

　    那須工場一同お客様からの注文をお待ちしております。

日産リーフの展示モデル

開発機械部新設。

新工場はとても広いです

2009年11月、本社新工場が始動しました。ここは「開発機械部」の専用工場と

して新設され、主に機械の開発・設計・組み立てと、新規開発チューブの試作を

行います。最近では医療用ルーメンチューブを開発するなど、難易度の高い

案件にも取り組んでいます。従来、新館ホールで行っていた機械製造および

メンテナンスを新工場に移管したわけですが、新たに量産の押出成形ラインを

組み、開発だけでなく製造も行う計画があります。

１）　第41回東京モーターショーが2009年10月24日～11月4日に幕張メッセで開催されました。今回、日産の電気自動

車「リーフ」のカットモデルに弊社のφ32赤橙コルゲートが使用されました。電気が流れている様子を表現するのに

ぴったりだったようです。

２）　今年大流行しているインフルエンザ。このインフルエンザを検査する㈱T社製のインフルエンザウイルスキットに

弊社の軟質端末キャップAR-45が使用されました。検体採取した液の漏れ防止に効果的だったようで、今年約6千個

の注文がありました。こんなところにも需要があったなんて意外でした。

その他、野外で使用される動物の監視用カメラの配線保護に防鼠コルゲート、東京ディズニーシーのアトラクションの

装飾用にPP難燃コルゲートが使用されるなど、CAPCOならではのユニークな案件が多数誕生しています。

CAPCO　TOPICS
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編集後記

◆本誌に関するお問い合わせ先

　　株式会社ニッセイエコ本社

　　神奈川県藤沢市用田475
　　TEL　0466-48-7572（代）
　　FAX　0466-48-8177

◆チューブ製品に関するお問い合わせ先

　　株式会社ニッセイエコ那須工場

　　栃木県那須塩原市四区町1540-1
　　TEL　0287-36-9811（代）
　　FAX　0287-36-9818

ホームページURL　http://www.nisseieco.co.jp

インドネシアからの研修生4名帰国。

将来の夢「新インドネシア工場で働きたいです」

弊社はインドネシアから技術習得の研修生を受け入れてい

ます。いままで数多くの研修生を受け入れ、3年間の研修生

活を終えた彼らを母国へ送り出して来ました。

今年も新年早々、四人のインドネシア研修生（ユダワン、ア

ンドリ、チャンドラ、ソレハン）が研修生活を終了しました。

日本で学んだ技術や語学を、ぜひ今後に生かして欲しいで

すね。（敬称略）

新年明けましておめでとうございます。今年はタイガース優勝・・・なぁんて

ニッセイエコの業務には関係ありませんね。年末バタバタしながら7号発行

にこぎつけました。よかったよかった。夏の8号は新製品の特集ができること

を夢見てます。あっ、夢じゃなくて現実にしないとね！
企画アイディア委員会

本社も那須工場も
風邪をひかないよう
防寒対策しよう！

伝統の年頭出陣式！

毎年、新年仕事始めの日はスタッフ皆正装にて式を行っています。

今回は昨年1年間頑張った人へいろいろな賞が送られました。

社是社訓の屏風をバックに
取締役陣が方針を述べ
全員の目標発表

本社・那須集結　42名

ECO-01売り上げ目標達成！年間MVP賞など
皆の前で表彰され、ますますやる気満々に！
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機械部の配線作業
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